

Díaz-Canel califica de provechoso encuentro con empresarios de Irán

Image not found or type unknown



Díaz-Canel y Burno Rodríguez

Teherán, 5 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, calificó hoy de provechoso el encuentro con empresarios de Irán, ante quienes resaltó las oportunidades de negocios en la nación caribeña y su oferta exportable.

En su cuenta en la red social X, antes Twitter, el mandatario refirió que en el conversatorio pudieron constatar el interés de los participantes y las posibilidades de ampliar los vínculos económicos y comerciales entre los dos países.

A su vez, el ministro de Relaciones Exteriores cubano, Bruno Rodríguez, en la misma red social precisó que en la reunión del jefe de Estado con personas de negocios iraníes "Expresaron el deseo y la

voluntad de elevar los vínculos económicos, comerciales y de inversión con Cuba”

Añadió el canciller que se les brindó una panorámica de las potencialidades existentes en diversos sectores.

Esta es la última jornada de la visita oficial de Díaz-Canel a Irán, quien la víspera exhortó a seguir desarrollando proyectos conjuntos en el área científica, durante un recorrido por el Instituto Pasteur en Teherán.

El presidente resaltó la exitosa experiencia de colaboración entre ese centro y el Instituto Finlay de Vacunas, de la isla, en la producción conjunta de preparados durante la pandemia de la Covid-19.

Como parte de la visita, fue firmado un contrato de transferencia de conocimiento en materia de vacunas y el memorando de entendimiento de cooperación estratégica entre los institutos Pasteur de Irán y Finlay de Cuba, para el desarrollo clínico y preclínico de inmunizantes.

Este lunes igualmente el mandatario sostuvo conversaciones oficiales con su homólogo Seyed Ebrahim Raisi y se reunió con el presidente de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán, Mohammad Bagher.

También dialogó con el líder persa, el ayatolá Seyed Ali Jamenei, quien alabó la posición de Cuba sobre la situación en Palestina y enfatizó en la necesidad de la creación de una coalición entre los países que comparten una oposición común a las políticas de coerción de Occidente.

El líder de la Revolución Islámica de Irán recordó que recibió a Díaz-Canel como mismo hace 22 años se reunió con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, de quien destacó su sinceridad y sus posiciones revolucionarias.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/341277-diaz-canel-califica-de-provechoso-encuentro-con-empresarios-de-iran>



Radio Habana Cuba